

Liebe Interessierte der Fachgruppe Armut und System,

was lange währt.... seit längerem haben wir die Idee, ab und zu einen kleinen Newsletter an euch zu schicken und heute ist endlich die Premiere:).

Wir wollen euch mit dem Newsletter über die Aktivitäten der Fachgruppe und der DGSF zum Thema Armut auf dem Laufenden halten und euch außerdem Links und Informationen zukommen lassen, die uns so im Alltag auffallen.

Aktivitäten der Fachgruppe und anstehende Veranstaltungen:

Wir bieten auf der diesjährigen Jahrestagung einen Workshop an und freuen uns über eure Teilnahme: <https://www.dgsf-tagung-2022.de/?Details/Fachgruppentreffen>

Wie ihr außerdem sicher bemerkt habt, wurde unser Antrag auf Namensänderung stattgegeben und die Fachgruppe existiert nun wieder unter dem Namen "Armut und System".

Aktuell sind wir dabei, uns bzgl. eines Fachtags zu intersektionalen Perspektiven mit anderen Fach- und Regionalgruppen zu vernetzen. Dazu sammeln wir Ideen und sind ganz gespannt darauf, was sich daraus entwickelt. Wenn Ihr Interesse habt dazu mehr zu erfahren oder uns zu unterstützen, schreibt uns gerne an.

Weitere Infos/Links:

Von Francis Seeck ist im März ein neues Buch erschienen: <https://www.francisseeck.net/>

<https://ar-mut.com/>

<https://taz.de/Klassismus-und-Bildung/!5765097/>

Außerdem hier noch Informationen, die uns unsere Fachreferentin Birgit Averbek regelmäßig zukommen lässt.

<https://www.bmfsfj.de/bmfsfj/aktuelles/presse/pressemitteilungen/lisa-paus-kinderarmut-ist-eine-schande-mit-der-wir-uns-nicht-abfinden-duerfen--197210>

<https://www.diakonie.de/wissen-kompakt/armut>

Wir werden euch auch zukünftig regelmäßiger diese Infos zukommen lassen, auch immer mit der herzlichen Einladung verbunden, sich in Bezug auf diese Themen zu engagieren.

Falls ihr Interesse daran habt, ein bestimmtes Thema im Rahmen der FG weiterzuverfolgen oder Fragen habt, dann schreibt uns gern.

Liebe Grüße

Anne und Katharina